

## Capital p.3

### ALMA RODRÍGUEZ

Al señalar que los programas sociales distribuidos por el gobierno federal no han sido bien planificados, ni destinados a terminar verdaderamente con la pobreza y la desigualdad, el coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional en el Congreso Local, Enrique Vargas Del Villar, afirmó que lo que busca la federación es generar un electorado cautivo sin tener progreso en el país.

Ejemplificó que al programa de Jóvenes Construyendo el Futuro, se le destina 40 mil millones de pesos al año, pero sólo el 3% de los beneficiados logra obtener un empleo digno, por lo que señaló que dicho recurso podría ir al apoyo de microempresas hubiera sido más efectivo al ser ellas, quienes generarían mayores fuentes laborales.

## La federación quiere un electorado cautivo y sin progreso en el país: EVV

Por otro lado, advirtió que no está siendo viable para los empresarios invertir en el país por cuestiones políticas y de inseguridad, de ahí que no se esté propiciando un buen desarrollo económico.

“El tema de seguridad no es un tema de partidos políticos, el gobierno federal debe entender que los tres órdenes de gobierno deben trabajar para cambiar la tendencia a la inseguridad” enfatizó.

En este apartado de seguridad, afirmó que la estrategia de AMLO en la materia no está dando resultados y la militarización no es lo más correcto, pues dijo, que más de 100 mil

elementos de la Guardia Nacional se encuentran laborando en las calles sin que disminuya la incidencia delictiva, por el contrario, va aumentando la delincuencia urbana que afecta a los pequeños negocios.

“Hoy no hay una estrategia clara de seguridad, la preocupación sobre el tema de la incidencia es que cada día hay más delincuencia urbana, que los jóvenes cuentan con un arma y salen a delinquir, se forman bandas que hacen daño a los pequeños negocios y eso sigue subiendo”, agregó.

Asimismo, aseguró que el 90% de los municipios del país han referido que con



recursos propios no pueden terminar con la inseguridad, por lo que requieren que los recursos del subsidio para el fortalecimiento del desempeño en materia de seguridad pública (Fortaseg), regresen.